

Forums pour l'entourage

## Fils 17 ans consommateur et dealeur

Par Profil supprimé Posté le 21/06/2017 à 19h11

Maman en.détresse et désemparée que faire ?

### 5 réponses

---

Moderateur - 22/06/2017 à 14h19

Bonjour Madame,

Vous pouvez aller poser les choses auprès de professionnels d'une Consultation Jeunes Consommateurs (CJC). Ces consultations gratuites s'adressent aussi aux parents en détresse comme vous. Avec le professionnel qui vous recevra vous pourrez évaluer la situation, parler de comment cela se passe entre lui et vous, voir s'il y a des choses que vous pouvez essayer de faire et comment. En général les CJC vous proposent plusieurs entretiens afin d'affiner les choses au fil du temps.

Vous trouverez une description des CJC et un formulaire de recherche pour trouver ceux près de chez vous dans cet article de notre site : <http://www.drogues-info-service.fr/aide-aux-jeunes-et-a-leur-entourage>

Le modérateur.

Profil supprimé - 11/07/2017 à 10h13

Bonjour Maman89, je suis dans la même situation que vous ...si vous avez trouvé la solution dites la moi svp  
Mon fils a 19 ans il est accro à l'héroïne, il a déjà fait une cure l'année dernière quand il est rentré à la maison il a tenu 6 mois avant de replonger . Il est actuellement suivi au CSAPA et en recherche d'une clinique . C'est très dure pour moi aussi de le voir se détruire comme ça . Je vous souhaite énormément de courage

Profil supprimé - 11/07/2017 à 18h29

Bonsoir je n'ai pas trouvé de solution mais pour sauver mon couple et son petit frère je fais la démarche d'un placement dans un foyer car je n'arrive pas à gérer ses aller-retours. Je dors plus... et notre vie à la maison est chaotique. Je n'ai pas eu de retour pour le moment. Lui ne comprend pas il veut juste que je le laisse tranquille qu'il est un appartement que je dois payer... il a 17 ans... et pour le travail il veut faire un service civique mais ne vient pas au Rdv car nous ne communiquons plus. Je voudrais le sortir de son environnement.. trouver un stage... une formation mais loin de ses contacts et ce n'est pas simple trop jeune

pour certaines choses et pas trop d argent pour lui payer ...donc on prend son mal en patience..impuissante...on.attends soit des jours meilleurs soit des pires . Courage a vous aussi c est très dur aussi pour ceux qui vivent ca

Profil supprimé - 12/07/2017 à 11h33

Bonjour, c est mon fils lui même qui nous a avoué qu il prenait de la drogue même si j avais quelques soupçons il devait commencer un apprentissage il avait son studio mais s était à environ 1h30 de route de chez nous comme nous ne lui donnions que peu d argent ( le frigo était plein bien sûr) il s est retrouvé coincé car il n aurait plus l argent nécessaire pour s approvisionner (il nous volait notre CB ou ce qui traînait à la maison pour le revendre). Il est donc allé en cure ,il y est resté 3 semaines il en est sorti complètement changé. Entre temps avec son père nous avons divorcé et quand il est rentré il est venu vivre avec moi ,son frère lui est partit avec leur père. Aujourd'hui hui on vit tous les 2 son petit frère ne supportant pas du tout son comportement. Je me sens doublement fautive car mon aîné se drogue et il y a forcément une cause à ça et je cherche ce qui a pu l amener là dedans et en plus je ne vois pas souvent mon autre fils qui doit se sentir délaissé par moi. Quand j ai su qu il avait replongé je l ai mis à la porte je ne voulais plus le voir du tout ça a duré 3 semaines ( j ai pu avoir mon autre fils avec moi à la maison)s était très dure pour moi car je ne savais pas où il dormait s il mangeait à sa faim puis un soir il m a appellé en me disant j arrête tout je peux rentrer?j ai dis oui bien sûr ....la cure est efficace c est sur mais c est quand il rentre à la maison le plus difficile comme vous dites les éloigner de leurs contacts est essentiel mais pas toujours possible car on ne peut pas tout laisser tomber pour eux même si petit à petit c est ce que je fais .....

Profil supprimé - 27/07/2017 à 10h21

Bonjour Jess62

je n'avais pas vu votre message, il faut dire que je me renferme sur moi même . Je souffre tellement . J'ai décidé de prendre la décision d'un placement j'ai rendez vous avec le conseil départemental de ma région. je ne veux pas arrivé au divorce et à la souffrance du petit dernier. ça va être très dure pour moi mais je fais prendre sur moi... quand je lis votre témoignage j'ai le cœur qui se serre fort. je me doute que ça va être très dure mais là il mets toute notre famille en grande difficulté. le trafic devient important il fait n'importe quoi . Il se mets en grande difficulté de santé et le reste. Je peux pas regarder sans rien faire; Si je lui dit quelque chose il va partir en fugue et je serai impuissante . Je vais essayer le placement c'est ma dernière solution j'ai essayé le dialogue les amis les psy les éducateurs. Je dois me résignée j'ai perdu un fils .....